

令和3年9月10日

保護者様

大阪市立鯨江東小学校

校長 西岡 克敏

新型コロナウィルス感染症の予防に関するお願い

平素は本校教育活動にご理解ご支援を賜り厚くお礼申しあげます。

さて、大阪府では「緊急事態宣言」が9月30日まで延長される見通しとなっています。日々の新規陽性者数は減少傾向にあるものの、予断を許さない状況には変わりありません。学校では、これまでと同様に子ども達へ「マスクの着用・石鹼での手洗いから手指の消毒・換気」等感染を防ぐための基本的なことを徹底して指導し続けます。ご家庭におかれましても、これまで以上に外出時の「マスクの着用」、こまめな「石鹼での手洗い」や一定時間での「換気」を取り組んでください。なお、2学期から児童の健康観察記録表に代わって健康観察アプリ「LEBER for School」を導入しました。保護者の皆様におかれましては、児童の健康状態を把握するためにも午前8時15分までに回答をお願いします。

- お子さまに発熱等のかぜ症状がある場合はもとより、同居家族のどなたか1人でもかぜの症状や発熱が続く等、かかりつけ小児医療機関（かかりつけ医）又は「新型コロナ受診相談センター」に相談すべき症状が見られる場合には、必ず学校へ連絡をいただき、登校を控えてください。本校に兄弟姉妹が在籍している場合は、その兄弟姉妹も登校を控えてください。また、登校後に37°Cを超える発熱があった場合は、早退となりますが、本校に在籍している兄弟姉妹も早退していただくことになります。
- お子様に発熱等かぜ症状があるときは、かかりつけ（小児）医療機関へすぐに相談や受診をしてください。（息苦しさ・倦怠感・高熱・発熱や咳が続くなど）そして、相談や受診した医療機関から登校の可否及び、その時期の指示を聞いて従ってください。
- 医療機関を受診しなかった場合は、症状が治っても、治った翌日、翌々日は家庭で休養し登校を控えてください。
- ご家族でPCR検査や抗原検査を受けられることになりましたら、学校に連絡いただき児童の登校を控えてください。また、症状がなくてもご勤務の関係でPCR検査や抗原検査を受けられた場合でも結果が出るまで児童の登校を控えていただきますようお願いいたします。

Teamsを使用した双方向通信について

先週は、新型コロナウィルス感染症のため学校が臨時休業となりました。その際は、学年の発達段階に応じて、Teams（双方向通信）を活用したオンライン学習に取り組みました。本校では、今後もオンライン学習の取り組み進めてまいります。保護者の皆様のご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。

つどい組について

来週からつどい組を再開しますので、集合時刻・場所の確認をよろしくお願いします。

フェイスシールドについて

学びの場として、フェイスシールドが必要な場合があります。痛んだり・紛失されたりした場合は、100円均一ショップ等で販売していますので、ご用意いただきますようお願いいたします。